

ABSTRAK

Sari Ulina Situmorang. NIM. 1162371008. Peranan Program Keluarga Harapan Dalam Mengatasi Anak Putus Sekolah Di Kelurahan Kenangan, Kecamatan Percut Sei Tuan. Skripsi. Jurusan Pendidikan Masyarakat. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan 2020.

Masalah dalam penelitian ini adalah jumlah angka anak putus sekolah khususnya di Perumnas Mandala Kelurahan Kenangan Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang sebanyak 100 orang pada tahun 2017, tahun 2018 sebanyak 83 orang dan pada tahun 2019 sebanyak 85 orang. Program Keluarga Harapan yang dilaksanakan dan diberikan pemerintah untuk masyarakat sangat miskin didasari dengan tujuan yang kuat untuk mensejahterakan masyarakat sangat miskin. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui posisi dari Program Keluarga Harapan dalam memperkecil Anak Putus Sekolah di Kelurahan Kenangan, Kecamatan Percut Sei Tuan dan peranan Program Keluarga Harapan terhadap upaya Mengatasi Anak Putus Sekolah di Kelurahan Kenangan, Kecamatan Percut Sei Tuan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini berjumlah sebanyak 30 orang. Pengambilan sampel menggunakan tehnik *total sampling*. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner dan dokumentasi. Data yang terkumpul diolah dan dianalisis menggunakan teknik rumus presentase sebagai berikut: $P = \frac{F}{N} \times 100\%$.

Dari penelitian ini diperoleh hasil bahwa Program Keluarga Harapan dapat berperan dalam mengatasi anak putus sekolah di Kelurahan Kenangan Kecamatan Percut Sei Tuan di mana pendamping Program Keluarga Harapan yang berperan sebagai fasilitator menunjukkan skor rata-rata presentasinya adalah 91,65% kategori sangat baik, sebagai monitoring menunjukkan skor rata-rata presentasinya 88,16% dengan kategori sangat baik, dan sebagai evaluasi menunjukkan skor rata-rata presentasinya 91,05% dengan kategori sangat baik Tingkat keberhasilan Program Keluarga Harapan dalam mengatasi Anak Putus Sekolah Di Kelurahan Kenangan, Kecamatan Percut Sei Tuan yaitu diperoleh hasil sebanyak 24 orang penerima Program Keluarga arapan dengan persentase 80% dengan kategori diatas rata-rata. Pelaksanaan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kelurahan Kenangan Kecamatan Percut Sei Tuan dilihat dari proses dalam pelaksanaan PKH menunjukkan sudah berjalan secara baik namun belum maksimal.

Kata Kunci : Program Keluarga Harapan, Fasilitator, Monitoring, Evaluasi.